

## COMUNICADO OFICIAL

Popayán, diciembre de 2024

En la **Uniautónoma del Cauca**, garantizamos la dignidad y el respeto de cada persona que integra la comunidad universitaria; como institución de educación superior, reafirmamos nuestra política de **cero tolerancia** frente a cualquier tipo de violencia.

Ante los presuntos hechos ocurridos que han sido denunciados públicamente y de los cuales la institución solo tuvo conocimiento oficial el 23 de diciembre de 2024, la **Uniautónoma del cauca** ha activado de manera inmediata los mecanismos institucionales definidos en la Política Institucional para la Prevención y Atención de Víctimas de Violencia de Género y Sexual (Acuerdo 003 de 2020) con su respectiva ruta para garantizar el acompañamiento y la protección integral de nuestra comunidad universitaria, así como para avanzar en las investigaciones correspondientes.

Desde la Rectoría, **reafirmamos nuestra disposición permanente para atender las inquietudes y preocupaciones de nuestra comunidad**, hacemos un llamado a acudir a las instancias competentes para poner en conocimiento cualquier situación que atente contra la dignidad y bienestar de las personas, reiterando nuestro compromiso de actuar con transparencia y celeridad.

Estamos comprometidos con el respeto, la equidad y el bienestar de todos los integrantes de nuestra institución.



**RUBEN DARIO MANTILLA SANDOVAL**  
RECTOR